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“空气”祛眼袋
“亲”一下就没了

“感觉眼睛下方像被亲了一下，接着便看
见两坨黄色的脂肪流了出来，原来鼓鼓的眼袋
变得平整光滑。 ”芙蓉区的刘女士惊喜不已。

长沙瑞澜整形医院率先引进美国“空气”
祛眼袋技术，首次导入航空动力系统，通过空
气分子之间发生反作用， 在 0.001 立方厘米
的狭小空间内形成 3500 千克力压强，从而一
举扫除眼袋里包裹的脂肪， 下眼睑马上变得
平坦、光滑，皮肤红润紧绷。

专家表示，与传统方法不同，美国空气祛眼
袋技术不借助外物，只采用与人体最具亲和性的
空气为媒介，温和的动力系统，让人身心舒适。

瑞澜整形医院作为湖南省首家专注美国
技术的机构，已帮助上万人告别眼袋。炎炎夏
日，空气祛眼袋凭借其恢复快的优势，更是备
受欢迎，来院顾客络绎不绝。
美丽热线：0731-88277277
地址：长沙市劳动西路雅礼中学旁

�������痛风是嘌呤代谢紊乱造成
的尿酸盐结晶沉淀在关节周围
及皮下组织、骨骼及尿路引发的
病变。 间歇性反复发作，以足拇
趾关节踝关节多见， 发作时红、
肿、热、痛，浑身像上万条虫子在
啃骨头，痛得睡不着觉，走不了
路，膝盖飕飕冒凉风，比寒风都
钻心刺骨， 高烧不退以夜间为
重。 若不及时治疗，会诱发关节
变形或形成痛风石、 尿路结石、
肾结石、肾衰竭、尿毒症，甚至危
及生命。

一直以来，医学界对于痛
风缺乏确切有效的治疗方法，
目前的共识是单一的服用秋水仙碱片、别嘌醇对胃肠及肾脏损
害较大而且反复发作治不好。 日前，在北京召开的全国痛风学
术研讨会上传出一个令痛风患者特别振奋人心的消息，由我国

痛风攻关组在藏医药治疗痛风
精髓的基础上， 研制的痛风新
药《藏羚十五味乳鹏丸》在经过
2236 例痛风患者近五年的临床
试验终于获得成功。 临床观察
证实： 该药的有效成份可将长
期沉积在体内各部位的痛风结
石分解成水， 二氧化碳和可溶
性钠盐，通过尿液排出体外，防
止再次沉积形成结石， 从而达
到治愈的目的。

目前，藏羚十五味乳鹏丸已
获得国家食品药品监督管理局
批准 ， 批准文号国药准字
Z20003201， 它攻克了痛风久治

不愈反复发作的难题，服药后 3-7天显效，2-3个疗程临床治愈，
5-6个疗程还你健康生活。（注：2盒一疗程）。据悉：该药已在湖南
火爆销售，读者可拨打 0731-85516127咨询。 免费送货或邮寄。

痛风新药 在我国研制成功
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过去一周美国股市正值第二季度
业绩发布收官阶段， 市场焦点转移至
另一个重要经济体———中国。 于上周
三公布的汇丰制造业采购经理人指数
初值由前一个月的48.2放缓至47.7，大
幅低于50.0这个荣枯分界点， 意味着
中国大陆中小型制造业企业生产活动
的进一步萎缩， 距离近年低值———
2011年12月的47.7及2012年9�月的
47.6非常接近。

由于制造业是中国经济的主要
命脉， 其相关数据必然引起
政府与央行的高度关注。同
日， 国务院总理李克强在国
务院常务会议上提出三项刺
激性措施：一、暂免征收部分
小微企业增值税和营业税；
二、 推动促进贸易便利化和
稳定进出口发展的有关措

施；三、部署改革铁路投融资体制。
结合此前李克强总理关于防止

经济增长滑出下限的说法，市场进一
步预期，为防止中国经济出现进一步
下滑，政府在下半年将推出一系列的
“微刺激”措施。此外，以现时中国股
市接近10倍的超低市盈率， 我们认
为，尽管中国经济进行结构性改革的
前景尚未明朗，但短期来说，下半年
中国股市的上升机会比下行风险为
高。 沃富良田集团投资研究部

本报7月29日讯 金杯电工
今日公布2013半年报， 实现营
收12亿元， 同比增长6.69%；实
现净利4079万元 ， 同比下降
32.76%。
■三湘华声全媒体记者 肖志芳

交通银行长沙高桥支行
毗邻高桥批发市场， 每天接
待的客户超过300人。 在这
个网点， 有一名普通的大堂
经理， 每天都坚持检查所有
的硬件设施、 便民设备的运
行状态， 确保总有充足的饮
用水、 水杯、 糖果等迎接客
户， 每一只柜台笔都能书写
流畅， 报刊杂志永远都是最
新的。她叫侯丹，进入交行3
年来， 她始终站在服务一线
践行着“感受温馨、 感动服
务”的誓言，以实际行动诠释
着交行的服务理念。

一个初秋的午后， 一位
“特殊” 的客户走进银行网
点。 他是一名带有外地口音
的拾荒老人， 背着一个大布

袋，踏着一双破损不堪的布鞋。侯丹
微笑着端上茶水询问需要办理什么
业务时， 发现老人流露出犹豫的神
情。 原来这位老人想将零钱兑换成
整钱，在外跑了一上午都没能兑成。
于是， 侯丹优先将这位老人安排到
了爱心窗口， 协助清点大量五角或
一角的硬（纸）币。经过近半个小时
清点核算， 老人接到了柜员递过来
的整数新币。“老人走的时候两次转
身向我们致谢”，侯丹说：“客户的赞
美让我备感鼓舞， 我知道自己能做
得更好”。

还有一次， 一位客户怒气冲冲
地走进营业大厅， 第一句话就说要
销卡。侯丹立即为客户端上茶水，请
客户坐下耐心地听客户诉说。 原来
这位客户刷卡交易时多刷了一笔，
急着要信用卡中心马上为其调账。

侯丹立即帮助客户联系，告
诉客户事情的处理进度，主
动教客户以后遇到这种情
况该怎样及时处理，最后客
户高兴地离开。后来这位客
户每次来支行办业务都会
主动和侯丹打招呼，并成为
了一名忠实的交行客户。

侯丹对业务知识的熟
练程度让许多客户信赖。
她的客户朋友也因此越来
越多， 这些朋友在介绍熟
人来交通银行办业务时总
说“你以后来办什么业务
就找侯丹，她很热情，肯定
能帮你解决问题的！”

■通讯员 蒋浩
记者 肖志芳

湘鄂情转型做“盒饭”，股价涨停

7月29日，
湘鄂情开盘即
“一字” 涨停，
前不久才创下
上市以来新低
的股票， 为何
突然一举扭转
连绵多日的颓
势？

据湘鄂情
近日发布的公
告显示， 公司
连关8家门店，
不 做 高 端 餐
饮，做快餐，承
包食堂。 与此
同时，还“玩跨
界”，大举投资
环保企业。

企业转型
与股价涨停之
间是否有些许
关联？

“湘鄂情的出现一字涨停，
与游资的概念炒作有关，其持续
性很弱，因此不建议追入。”上述
研究员认为，从目前已上市的餐
饮企业来看，普遍存在商业模式
的问题，如全聚德以文化餐饮为
主打（北京烤鸭），西安饮食以肉
夹馍为主打菜品，他们都面临南
北地域饮食差异的问题，要大规
模地在全国推广较难，因此在餐
饮业未走出低迷期前，投资者应
规避餐饮股。
■三湘华声全媒体记者 黄文成

一位拾荒老人的“银行新体验” 中国经济下行风险增大，“微刺激”措施可期

商业模式成掣肘
暂时规避餐饮股

… 湘股中报

金杯电工
净利下降33%

自2009年上市不久， 湘鄂情
便最高涨至9.96元，而后公司股价
便是连绵下跌，今年7月5日再次刷
新历史新低2.9元。

与股价不同的是， 作为餐饮
第一股的湘鄂情， 业绩一直呈现
出强劲增长态势。 净利润在2012
年实现了亿元突破。

但风云突变， 餐饮行业集体
步入了低潮期， 以高端餐饮定位

的湘鄂情一下从“凤凰”变成“乌
鸡”。

2013年一季度， 亏损达到
6840万元，上半年净利润预亏高
达1.6亿元至2.4亿元，变动幅度为
-413.80%～-309.20%。 这也是
湘鄂情自2006年以来首度出现
亏损情况。 其近日发布的公告显
示，相继关闭了八家门店，预计损
失近亿元。

为了自救， 湘鄂情近期放下
了自己的“身段”，转型大众餐饮，
董事长孟凯更是打出了“做全国
人民的大饭堂”口号。

7月29日记者以消费者身份
从湖南湘鄂情长沙店了解到，目
前已开展快餐、团膳业务，不仅提
供订餐送餐服务， 还可以为企业
提供一日三餐团膳服务。 据该店
一名接待员透露，“人数较多的，

还可以在公司设点开食堂。”
曾经普通消费者难以亲近的

高端餐企，为了应对危机主动“接
地气”，多少让人有些意外。

对此，某券商餐饮旅游行业研
究员表示，一直定位高端消费人群
的湘鄂情卖起了盒饭，虽然是处于
生存的需要，但由于大众餐饮门槛
低，市场竞争非常激烈，湘鄂情介
入后很难形成核心的竞争力。

“卖盒饭” 毕竟还是做餐
饮，是其本行，但最近湘鄂情
又大把花钱买入与本身行业
“八竿子打不着”的环保企业，
玩起了“跨界”操作，着实让人
费解。

据湘鄂情近日发布公告
称，拟收购江苏中昱环保51%
的股权，进入环保产业投资经
营领域。中昱环保51%股权对
价为人民币2亿元。

上半年预亏损2.4亿元，此
前4.5亿元定增也已告失败，那
么湘鄂情哪里来的资金运作
并购？ 近日公告显示，6月5日
至7月19日， 湘鄂情通过减持
2011年开始持有的中农资源，
累积套现约2.17亿元。

在上述行业研究员看来，
湘鄂情在主营业务都还自顾
不暇的情况下，便开始跨界经
营不太合理。餐饮企业面临困
境，大举进军环保行业，不难
让人有一种推测：湘鄂情欲退
出餐饮，专做环保。而从投资
者角度来看，湘鄂情如果准备
做环保企业，为何要买刚刚入
行的湘鄂情？

股价新低不断，业绩首现亏损

弃高端转型卖“盒饭”
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近日，湘鄂情做快餐、包食堂、投环保，股价扭转连绵多日的颓势。


